

# Pide Ebrard respeto en contienda al 24

CLAUDIA SALAZAR

Una copla en su honor, manta de bienvenida, porra organizada, así fue el trato que los diputados de Morena le dieron ayer al Canciller Marcelo Ebrard, en la pasarela de “corcholatas”.

A su llegada a la reunión plenaria en San Lázaro, el funcionario fue arropado por una treintena de legisladores.

Diputados de Morena, PVEM y PT lo acompañaron a la comida que ofreció el líder morenista, Ignacio Mier.

Al llegar al auditorio donde participó, fue recibido con una manta de apoyo.

“Marcelo mi carnal, Bienvenido a la Cámara de Diputados, sus legisladores de Morena, PT, PVEM. Juntos Haremos Historia”, decía la manta extendida, con un dibujo de él, siendo abrazado por López Obrador.

No faltó el grito de “Presidente, Presidente”, pero también lanzaron un “Marcelo, mi carnal”.

Cuestionado sobre la competencia entre las tres “corcholatas” rumbo al 2024, el Canciller respondió que

de su parte no habrá ataques.

“Empiezo por el tema de qué opino de la Jefa de Gobierno y del Secretario de Gobernación, bueno, somos amigos, somos compañeros de hace muchos años. Y una cosa es que tengamos una competencia política y otra que nos empecemos a golpear entre nosotros porque tenemos una obligación con el movimiento”.

“No podemos hacer eso. Yo nunca voy a hablar de mis compañeras y compañeros, jamás, nunca lo haré. Hay competencia, pero hay respeto y, pues, que por nosotros hable nuestro trabajo, es todo”, señaló.

En la reunión, el Canciller resaltó que ya no hay sumisión ante Estados Unidos y se implantó una política energética propia.

Un legislador le preguntó si era un hombre de izquierda, a lo que respondió que su ideología es la 4T.

“Somos de la 4T, es nuestra ideología, nos sorprende que de otros países nos piden conocer nuestro ideario”, presumió, entre más aplausos de los morenistas.

Agradece la recepción

# Reciben diputados de Morena a Ebrard como "carnal" en plenaria

**LO COREAN** como "Presidente" en San Lázaro; anteriormente se sometía políticamente al país, hoy se respetan sus ideas, asegura el secretario de Relaciones Exteriores

• Por Jorge Butrón  
jorge.butron@razon.com.mx

El secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard remarcó los logros que ha tenido el Gobierno federal respecto a la política exterior del país, sobre todo en la relación con Estados Unidos, pues aseguró que anteriormente se sometía al país, pero ahora se respetan sus ideas.

Entre gritos de "Presidente, Presidente" el canciller fue recibido en la plenaria de Morena en la Cámara de Diputados, previo a su participación y mensaje central. Los legisladores afines extendieron una manta en la que se leía: "Marcelo mi carnal, bienvenido".

Ebrard Causabón dijo al entrar que no hablaría mal de sus rivales políticos —Claudia Sheinbaum y Adán Augusto López— pero no se refirió al senador Ricardo Monreal.

**YO AGRADEZCO** mucho la recepción, tenemos muchas amigas y amigos y todos somos compañeros. Nos queremos bien y les agradezco su afecto y su cariño. No me atrevería a hacer una comparación con mis compañeras y compañeros. No me corresponde".

**Marcelo Ebrard**  
Secretario de Relaciones Exteriores

"Yo agradezco mucho la recepción, tenemos muchas amigas y amigos y todos somos compañeros. Nos queremos bien y les agradezco su afecto y su cariño. No me atrevería a hacer una comparación con mis compañeras y compañeros. No me corresponde", indicó.

De esta manera señaló que el principal reto a la llegada de la actual administración fue precisamente cómo llevar la relación con Estados Unidos, pues anteriormente se sometía al país de la política del vecino del norte.

"Esa es una tesis que van a encontrar todavía en algunos sectores, ya que sigue vigente, sin embargo, en los últimos cuatro años se ha construido una relación que le permita a México acelerar la integración económica y por otro, mantener una política exterior propia. Parecía imposible esto y pasaba inadvertido, pero la respuesta del Presidente Andrés Manuel López Obrador fue la de decir, si tenemos un Presidente con el respaldo de la mayoría de la población, entonces si se pueden lograr los objetivos al mismo tiempo", aseveró.

El canciller Ebrard dijo que la política exterior de México ha sido exitosa, pues, aunque haya pasado inadvertido, el Presidente López Obrador tuvo un gran impacto en su participación en el G20 y en el Consejo de Seguridad de la ONU.

Además, sostuvo que la mejor política exterior es la interior, como lo mencionó el Ejecutivo, pues se ha promovido una



**EL TIP**  
LA TERCERA  
Reunión Plenaria de Morena fue escenario en el que Claudia Sheinbaum y Adán Augusto López fueron coreados por sus correligionarios como presidentes rumbo a 2024.

EL SECRETARIO de Relaciones Exteriores durante la tercera Reunión Plenaria de Morena, el viernes.

## Reunión, para garantizar continuidad de 4T: Mier

• Por Jorge Butrón  
jorge.butron@razon.com.mx

EL COORDINADOR de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, aseguró que la plenaria de Morena ha sido principalmente para garantizar la continuidad de la Cuarta Transformación, así como para garantizar el sistema de seguridad nacional a través de la Guardia Nacional. "Tenemos que consolidar el sistema de seguridad, debemos de garantizar la certeza operativa, administrativa, de coordinación a la Guardia Nacional", dijo.

Tiene unos niveles de aceptación que rondan en el 75 por ciento, quiere decir que 75 de cada 100 mexicanos quieren a la Guardia Nacional, quienes se garantice la seguridad y la integridad de las personas y de su patrimonio, y un instrumento de pacificación es la Guardia Nacional", indicó en entrevista con medios.

El morenista sostuvo que también es importante el tema de finanzas, como mejorar la estabilidad macroeconómica de México, la estabilidad del peso y que no haya déficit fiscal, pues se debe en

buena medida a que durante la pandemia los programas sociales permitieron el consumo y que se reactivaran las economías locales y tener un país en materia económica estable.

En torno al tema legislativo señaló que se encuentran en la mejor disposición para dialogar con la alianza Va por México, pues aclaró que cualquier propuesta que sea en beneficio de la ciudadanía, la van a acompañar, pero cualquier otra que atente contra beneficio, contra la seguridad, contra la economía de la población, no la apoyarán. Mientras que en el tema de la pasarela de las "corcholatas" dijo que la prioridad es la unidad, ya que la bendición de los candidatos es la del pueblo y son ellos quienes deben elegir a su representante, tras ser cuestionado sobre Ricardo Monreal y la falta de apoyo.

"La encuesta es el método que garantiza la incorporación de la opinión de la mayor cantidad de ciudadanos, hombres y mujeres, otro procedimiento es muy selectivo y tiene un margen mayor que el 3.5, el 2.5 que tienen los márgenes de error en una buena encuesta", agregó.

## Que se queden con su moratoria: Adán Augusto

EL SECRETARIO de Gobernación, Adán Augusto López Hernández reiteró que la moratoria legislativa de los partidos de oposición, sólo es un discurso de minorías, cuando hay una mayoría cohesionada y profesional con Morena y sus partidos aliados.

"Yo que se que dicen que la moratoria legislativa, pero eso sólo es el discurso de las minorías cuando hay una mayoría cohesionada política y profesionalmente preparada, pues allá ellos que se queden con su moratoria", destacó.

En un video compartido en sus redes detalló que hay una mayoría que representa al pueblo de forma comprometida con el interés supremo de México en nombre del Presidente Andrés Manuel López Obrador.

"Son 279 legisladores que con sus acciones como dijo Simón Bolívar, echan el miedo a la espalda para salvar a la patria", aseveró.

El encargado de la política interior del país sostuvo que Morena debe seguir trabajando para que se consolide la transformación de este país, "pues ya llevamos cuatro años y después llega un periodo de consolidación", dijo.

Jorge Butrón

## EL DATO

LA JEFA de Gobierno de la CDMX, Claudia Sheinbaum, hizo un llamado el jueves para trabajar por la unidad interna, pues subrayó que no hay nada que los divida.

estrategia energética propia e iniciativas a nivel internacional, como el acceso universal a las vacunas o la regulación de armas de fuego para conseguir la paz.

Respecto a la inestabilidad energética por la guerra en Ucrania, agregó que el Ejecutivo dijo desde hace tres años que era necesario tener nuestra propia poli-

tica en la materia, con la compra de refineras y dejar de depender del exterior.

En torno al panel de controversias en el que actualmente se dirimen diferencias señaló que a Estados Unidos no le gustan los paneles, porque es una superperpetencia, por ello, dijo que si lo piden es mejor para el país ya que se impide

que se tomen medidas unilaterales por parte de ese país.

"Ha habido toda una discusión por las consultas, pero es absurdo pensar que vamos a salir del T-MEC, no se pone en peligro el Tratado por defender lo que queremos, pues esta sumisión solo llegó a México al estancamiento", aseveró.

#MARCELOEBRARD



MARCELO EBRARD  
TITULAR DE LA SRE

# Refrenda amistad de aspirantes

## ARROPAN AL TITULAR DE LA SRE EN LA PLENARIA DE MORENA

25

DIPUTADOS ACOMPAÑARON A EBRARD A SU CONFERENCIA EN SAN LÁZARO

POR ALMAQUIO GARCÍA

PA/S@ELHERALDODEMEXICO.COM

Apapachado, con gritos de "Presidente", "Marcelo es mi Carnal" y una manta con su caricatura y la del presidente Andrés Manuel López Obrador, fue recibido Marcelo Ebrard por diputados federales de Morena.

Tras una comida que se realizó en instalaciones de la Cámara de Diputados, Ebrard Casaubón fue arropado por diversos legisladores que lo acompañaron hasta la pasarela del auditorio Aurora Jiménez,

### TEMAS QUE TRATÓ

1

• Ebrard habló sobre las estrategias en relaciones exteriores.

2

• Expuso sobre la Guardia Nacional y apoyó al Presidente.

Una cosa es que tengamos una competencia política, y otra, que nos empece-mos a golpear nosotros".

nez, en donde afirmó que hay una amistad con los otros aspirantes presidenciales, Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno y Adán Augusto López, secretario de Gobernación, por lo que nunca hablaría mal de ellos.

"Somos amigos. Somos compañeras y compañeros hace muchos años y una cosa es que tengamos una competencia política y otra es, que nos empece-mos a golpear entre nosotros porque tenemos una obligación con el movimiento. No podemos hacer eso. Yo nunca voy a hablar mal de mis compañeras y compañeros; jamás, nunca lo haré", apuntó.

El canciller insistió en que no hay competencia con los servidores públicos.

Con la presentación del titular de Relaciones Exteriores en San Lázaro, se clausuraron los trabajos de la Plenaria de Morena rumbo al primer periodo ordinario de sesiones del segundo año Legislativo en San Lázaro. ■

FOTO: DANIEL OJEDA



• DISCURSO. Marcelo Ebrard dijo que no hay competencia entre servidores públicos.